

@5 J 9F ; CBNC G5 A 5B=DI @57 = B '89' 75@@9>9F CG
GC 6F 9 '@5G'75GH=@@5G

15-09-2011 por Administrador de Torrejón del Rey

9`dUgXc &XYGYdh]Ya VfYgyYa]h] i b VcWcfbcgc fYdcfHUY'cZFW]Xc'dcf Y'dfc[fUa U
7U`Y'Yfcg `XY7I 5HF Cžei Y'cZFW]i bU]a U[Yb UVgc`i HLa Ybh'X]gcf g]cbUXU'XY`UfYU]XUX'XY
Yg]Ui fVub]nU]i b, La inmensa mayoría de quienes vivimos en Las Castillas, no nos sentimos de ninguna
manera identificados con la imagen que de ella se ha dado en dicho programa.

En ese programa se presentaba como vecinos de la urbanización a una persona parada en un control de
alcoholemia con supuestos síntomas de intoxicación etílica y a algunos vendedores ambulantes del
mercadillo, cuando no lo son, también a alguna familia con problemas económicos graves, que a pesar de
residir allí, no son ni mucho menos la regla, sino la excepción.

Sacando imágenes de un grupo de jóvenes durante las fiestas en el pueblo, que no creemos que residan en
Las Castillas, y que desde luego si lo hacen, no se comportan en la urbanización como mostraban las
imágenes, ya que parecían presumir del tráfico y consumo público de drogas sin ningún tapujo.

Además, aprovechando este reportaje, hay quien interesadamente parece querer fomentar el
enfrentamiento entre Las Castillas y el resto del pueblo.

Ante esta bochornosa imagen emitida por CUATRO, en Izquierda Unida nos preguntamos:

!`DJYbgJ'9`gf"5`WXYždYX]f`U7I 5HF C`ei Y'gY'X]gW`dYm#`fYdUFY`U]a U[Yb`XY'YgY`di W`c3

!`J UY`g] cf`5`WXY`U'a cg]fUf`di V`]W]a Ybh'g`Udcnc`mgc`]XUF]XUX`V]b`@Ug7 Ugh`Ug3

!`GY`U]bhYfYg]Xc`Y`Gf"5`WXY'dcf`g`U[i UFX]UV]]`di YXY]bj Ygh][UfsY`g`di Yg]c`hf`Z]W`m
V]bg] a`c`dÖV`]W`XYXfc[UgYb`U`cW]XUX`Xi fUbh`UgZ]Yg]Ug3

!`J UY`g] cf`5`WXY`U]bhYfYg]fY'g'dcf`g`g]h U]i b`mZU]]HUF`U[Öb`h]dc`XY`Um`XU`U`UgZ]a]`]Ugei Y
j]j Yb`Yb`V]bX]V]cbYgdf`W]UgYb`YgY`a i b]V]d]c3'

Y en cualquier caso dYX]a cgU`Gf"5`WXYžei Y'hca YWfH]UgYb`Y`Uj bhczy apoye cualquier iniciativa
que se tome encaminada a restablecer la buena imagen de este núcleo de población de la Localidad,
empezando por una moción institucional de apoyo a Las Castillas.

